

280 fous du volant



Une équipe de double mixte de Saint-Yrieix à la conquête de victoires. (photo Bernard Vigier)

Près de 400 matches joués, 280 inscrits contre 210 l'an dernier, des niveaux homogènes, une bonne ambiance, le tout dans le strict cadre des compétitions fédérales officielles.

Autant dire que la 5e édition du tournoi de badminton, organisé par le club de Saint-Yrieix, aux gymnases des Berneries, est une belle réussite fruit d'une organisation collective efficace, avec pas moins de 50 bénévoles impliqués... avant, pendant et après le tournoi. Du côté des compétiteurs, les organisateurs sont satisfaits d'avoir pu compter sur la participation de 39 clubs.

Améliorer certains tableaux

La ligue Poitou-Charentes était évidemment la plus représentée avec des clubs fidèles au tournoi, et une mobilisation des clubs charentais comme ceux de Mansle, Ruffec, Cognac, Gond-Pontouvre, Merpins, et bien sûr Saint-Yrieix. Par ailleurs, tous les niveaux étaient présents, depuis les jeunes et non-classés venus de clubs tout juste créés (Mansle ou Merpins), jusqu'aux joueurs évoluant dans des équipes Nationales 3 et 2 de clubs aussi prestigieux que l'Union Saint-Bruno de Bordeaux.

Désormais, les bénévoles arédiens se projettent déjà dans l'édition 2011. « Autant il semble difficile d'accueillir plus d'inscrits, mis à part chez les jeunes classés, autant il nous semble possible d'améliorer encore certains tableaux, notamment chez les femmes ou en mixte B. Mais nous veillerons à garder intact l'esprit du tournoi, un mélange de convivialité et d'efficacité », souligne l'organisateur du tournoi, Stéphane Jouannetaud.

D'ici là, espérons que le badminton continue à se développer en Charente, à Saint-Yrieix en particulier. D'ailleurs, des jeunes arédiens, un poussin, trois minimes, deux cadets et une cadette ont disputé ce même week-end une compétition interrégionale à Bordeaux. C'est dire que la formation porte ses fruits.